

この度は吹上中学校のホームページをご覧いただきありがとうございます。

まだ2月だというのに気温が20度を超える日があり、地球沸騰化というワードが現実味を帯びてきていると感じます。2, 3日おきに気温差が激しいのは身体に応えますが、体調管理により一層気を配り、健康第一で乗り切りたいと思います。

21日(水)22日(木)には3年生75名が埼玉県公立高校の受検に挑みました。朝からの雨、気温も低く、心配は尽きませんでした。予定通り受検出来たようです。学力検査、面接等、持っている力を出し切って欲しいと願います。

14日(水)2年生では、1年後の進路選択に備え、高校の先生方による出前授業が行われました。今回は工業、商業、家政、保育といった専門学科の先生方に来校していただき、一人2コマの授業を受ける機会をいただきました。生徒にとっては貴重な経験となり、今後の進路選択に大いに役立ちそうです。

現在、吹上図書館にて本校の1年生が作成したPOP(本の紹介)が展示、活用されています。作成にあたっては、事前に図書館職員の方々に来校していただき、国語の授業でレクチャーを受けました。それを基に図書館から紹介を依頼された本についてPOPを作り、現在に至ります。中学生ならではの視点で書かれたPOPをぜひ御覧ください。3月1日(金)までの展示です。

26日(月)27日(火)には1, 2年生が学年末テストに挑みます。今年度の定期テストもこれが最後です。いつものことですが、結果に一喜一憂するのではなく、そこまでの過程を大切にしたいと思えます。目標を達成しようと努力する過程にこそ、力を付ける源がある。吹中生にはそこを体感し、その経験を力に変えて欲しいと願います。頑張れ、吹中生。

昼休み、体育館から威勢のよい声が聞こえてきます。3年生を送る会に向けた練習が行われているようです。毎年、1, 2年生から3年生に向けて感謝の気持ちを表す行事になっています。今年の一部1, 2年生合同の出し物もあるとか。期待に胸が膨らみます。3年生の背中を見て成長してきた1, 2年生がどんなパフォーマンスを披露してくれるか楽しみです。吹上中学校の伝統が引き継がれる瞬間でもあります。今年も期待したいと思えます。

令和5年度のゴールが近づいてきました。残りの日々も「チーム吹中」として教職員一丸となり、生徒の可能性を伸ばし鍛える教育活動を展開してまいります。引き続き、皆様の御理解、御協力をお願い申し上げます。